

- 1** »Anatomie eines Falls« räumt beim 36. Europäischen Filmpreis in allen vier Hauptkategorien ab. Den Preis für die beste Darstellerin erhält Sandra ...
- 2** Der 29-jährige Shohei Ohtani verdient mehr als jeder andere Sportler auf der Welt: Für die Rekordsumme von 700 Millionen Dollar wechselt er zu den Los Angeles Dodgers. Er gilt als der aktuell beste Sportler im ...
- 3** Der CDU-Politiker war seit 1972 Mitglied des Bundestages und damit der dienstälteste Abgeordnete in der deutschen Geschichte. Am 26. Dezember stirbt in Offenburg der ehemalige Finanz- und Innenminister Wolfgang ...
- 4** Bei der am 5. Dezember veröffentlichten PISA-Studie schneidet Deutschland so schlecht ab wie nie zuvor. Spitzenreiter in den Kategorien Mathematik, Naturwissenschaften und Lesekompetenz ist ...
- 5** Erst Sturm, dann Dauerregen: In Mittel- und Norddeutschland treten Flüsse über die Ufer, Talsperren laufen voll, Sturmfluten drohen an den Küsten. Angefangen hat es zwei Tage vor Weihnachten mit Sturmtief ...
- 6** Seit Beginn des Kriegs zwischen Israel und der Hamas greifen Huthi-Rebellen Handelsschiffe im Roten Meer an, um Hilfe für die Palästinenser im Gazastreifen zu erzwingen. Die USA und 20 weitere Staaten schmieden nun eine Allianz gegen die Angriffe der Miliz aus dem ...
- 7** Unter heftiger Kritik geht am 13. Dezember die UN-Klimakonferenz »COP 28« zu Ende: Deren Präsident ist ausgerechnet der Leiter der weltgrößten Ölgesellschaft Abu Dhabi National Oil Company. Veranstaltungsort war ...
- 8** Es sollte die größte Freihandelszone der Welt werden, doch die Einigung auf dem Gipfel am 9. Dezember in Rio de Janeiro blieb aus. Zu groß sind noch die Differenzen zwischen der EU und der Wirtschaftsgemeinschaft der Länder Brasilien, Argentinien, Paraguay und Uruguay namens ...
- 9** Mehr als 20.000 Soldaten waren im Rahmen der UN-Friedensmission MINUSMA im Einsatz. Am 12. Dezember ist Schluss, die Bundeswehr empfängt die letzten Heimkehrer aus dem afrikanischen Staat ...
- 10** In einem Referendum stimmt eine Mehrheit der Venezolaner dafür, den rohstoffreichen benachbarten Bundesstaat Essequibo zu annektieren – dessen Bewohner wollen davon nichts wissen, denn Essequibo gehört seit Jahrhunderten zu ...

